

Daniel González / **El Siglo**

Elmer Quintero / **El Siglo**



LA PRUEBA PISA SERÁ PARA PANAMÁ COSA DEL PASADO

Según la ministra Molinar, se han gastado millones de dólares en este programa y no se ha logrado obtener resultados significativos

P 5. HECHOS

SU VERDUGO PAGARÁ 30 AÑOS EN PRISIÓN

Ángel González fue asesinado en noviembre de 2023, su cuerpo lo dejaron tirado en Loma Colorada de David. Mediante un acuerdo de pena condenaron a Juan Elías Peren; su compinche enfrentará audiencia el próximo mes

Lo torturaron y balearon

P 22. LA ROJA



JUGAMOS COMO NUNCA, PERO PERDIMOS COMO SIEMPRE



Fepafut

La selección mayor de Panamá acumuló su segunda derrota, esta vez fue contra Canadá, considerado otro gigante de Concacaf. El duelo fue cerrado y en las postrimerías Jonathan David puso el 2 a 1. José Fajardo marcó por el onceno tricolor

P 20. ESTADIO

Cedida



EL AMOR SERÁ CIEGO, PERO HAY QUE VER LO MUCHO QUE ALEGRAS LA VISTA

Es un sueño hecho realidad, cualquiera se enamora de semejante belleza. Es una chica encantadora.

\$4 millones de inversión y 30 cirugías para ser la 'mujer felina'

REDACCIÓN

REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

La transformación física de Jocelyn Wildenstein comenzó a finales de los 90. Su objetivo era complacer a su entonces marido de nombre Alec, un amante de los animales salvajes, en especial del lince.

Se sometió a operaciones en los pómulos, la mandíbula, labios y otras partes de la cara. Su aspecto fue cambiando dramáticamente y Jocelyn se convirtió en un símbolo de la cirugía plástica extrema.

Esta mujer que nació el 5 de agosto de 1940 en Suiza, ha sido blanco de muchas críticas, se vio obligada a apartarse de la sociedad y buscó refugio en un círculo de familiares.

Tras su divorcio de Alec Wildenstein en 1999 con el



que consiguió una compensación superior a los 2.500 millones de dólares, se declaró en bancarota en 2018.

La vida personal de la llamada "Catwoman" sigue siendo foco de controversia, por su relación con el diseñador de moda Lloyd Klein, con quien lleva casi dos décadas.

Su situación se ha vuelto tan precaria que ha optado por realizar un documental biográfico en un prestigioso canal con la esperanza de recuperar algo de estabilidad financiera.

PIRÁMIDE DE LA SUERTE

SUEÑOS CON:

Galletas

52 13 84

PREPARARLAS: FELICIDAD.
COMPRAR: ACCIONES TORPES.
TE LAS REGALAN: AMIGOS MALVADOS.

'Niño Lindo' vinculado al ataque contra otra mujer

LEADIMIRO GONZÁLEZ
LGONZALEZ@ELSIGLO.COM.PA

VIOLENCIA. Es conocido con el alias de "Niño Lindo" y está en boca de todos luego de su vinculación al asesinato de Erika Kay, de 17 años, en una riña en el edificio La Reno, situado en Curundú. Este hecho de sangre ocu-

rrió la mañana del domingo 13 de octubre.

Horas después el presunto homicida se entregó a la Policía Nacional. Sin embargo, de acuerdo a una nota del Ministerio Público, "Niño Lindo" ya había estado involucrado en el intento de homicidio de otra mujer, fue el 1 de septiembre de 2024, en Santa Cruz.

Ayer fue llevado a audiencia por este caso y quedó detenido de manera provisional por tentativa de homicidio, toda vez que se acreditaron los riesgos procesales.

Mantiene pendiente otra audiencia para imputación de cargos por la muerte de Erika Kay.



Cedida